

Abril 17, 2019

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el acto central en Neuquén capital. Agradeció "a quienes estuvieron, están y habrán de asumir el compromiso de entregar la vida por el otro y por la otra, custodiando y cuidando los bienes y la familia neuquina".

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó esta tarde los actos por el 62º aniversario de la creación de la Policía de la Provincia del Neuquén. La conmemoración se realizó sobre calle Mitre, frente al Parque Central de esta capital. El mandatario estuvo acompañado por el jefe de la fuerza, Rubén Tissier.

El gobernador agradeció, "en nombre del pueblo neuquino, a quienes estuvieron, están y habrán de asumir el compromiso de entregar la vida por el otro y por la otra, custodiando y cuidando los bienes y la familia neuquina".

También resaltó la creación de una aplicación de celular destinada a brindar servicios policiales
esenciales denominada Neuquén te Cuida y expresó: "Tenemos la expectativa por este soft
que están terminando de diseñar para, con un sistema muy sencillo, desde el teléfono celular
de cada ciudadano y cada habitante de la provincia del Neuquén poder acceder rápidamente a
más seguridad y más tranquilidad".

Uno de esos servicios es el Botón de Emergencia, mediante el cual cualquier ciudadano que tenga instalada la aplicación podrá enviar un mensaje de emergencia que será recibido por personal policial de manera instantánea, junto con su ubicación georreferenciada. También hay accesos directos para servicios de Bomberos y Violencia de Género, y se puede denunciar anónimamente la comercialización ilegal de estupefacientes.

"Hoy la dinámica de la sociedad y la complejidad del delito requieren de agentes altamente calificados en áreas específicas, con pleno conocimiento y respeto por los derechos humanos", expresó Gutiérrez y aseguró que "la formación y capacitación son pilares fundamentales para lograr el profesionalismo de nuestros cuadros".

En este sentido, recordó que en el departamento Escuela Superior se capacitaron 422 oficiales subalternos y jefes en las distintas jerarquías, y más de 3.000 efectivos realizaron talleres en reanimación cardiovascular, primeros auxilios, hábitos saludables, trata de personas, lenguaje de señas, violencia familiar, como así también cursos específicos de tiro y defensa personal. También destacó que del departamento Instituto Superior en Seguridad egresaron 172 técnicos de las Tecnicaturas Superiores en Seguridad Pública y Ciudadana; Investigaciones; y Seguridad Vial.

En otro orden, expresó que "la violencia familiar es un tema que nos atraviesa a todos, por lo que la Policía realiza en forma periódica reuniones de trabajo con los juzgados de Familia, la fiscalía de Género y personal de la Línea 148".
"Desde el Centro de Operaciones Policiales se realiza el monitoreo permanente de los dispositivos entregados a las personas víctimas de violencia y nuestras unidades policiales cuentan con personal altamente capacitado para la recepción y atención a la víctima de violencia de género", resaltó.
El mandatario recordó que en 2017 se realizó un cambio en las estrategias para prevenir el delito, "implementando el Plan de Gestión Estratégica de Seguridad y dotando a todas las localidades de la provincia de personal, móviles y equipos tecnológicos de última generación".
El gobernador señaló que otra herramienta esencial para la prevención del delito es el sistema de videoseguridad. También destacó la creación del Centro de Análisis Estratégico de la Policía, que "permite un adecuado tratamiento y análisis de las variables delictivas detectadas por la policía, su ocurrencia, su frecuencia e incidencia en la ciudad de Neuquén, donde hay un constante crecimiento demográfico".

En cuanto a obras de infraestructura, Gutiérrez mencionó el nuevo destacamento policial del barrio Valentina Rural, que demandó una inversión de 1,6 millones de pesos; el de Los Miches, con casi un millón de pesos de inversión; y el que está ubicado en el tercer puente sobre el río Neuquén, para el que se destinaron 870.000 pesos.
El gobernador recordó que en Añelo "inauguramos el nuevo edificio de la comisaría 10, terminamos el SUM, se construyeron tres viviendas en el lote de la comisaría, seis viviendas para personal policial y otras seis que se están ejecutando". Además mencionó que en la comisaría 1 de Neuquén "recuperamos el sector de alcaidías como oficinas y sanitarios, realizamos ampliaciones en la comisaría 5 de Centenario y se construyeron cinco aulas en la Escuela de Cadetes".
Por último, el mandatario resaltó que durante 2018 y el primer bimestre de este año "adquirimos equipamiento y elementos tecnológicos para la institución por casi 200 millones de pesos, que incluyen un avión para patrullaje en casos complejos y de narcotráfico y 81 vehículos entre camionetas, patrulleros, utilitarios, motocicletas y una autobomba".
Por su parte, Tissier destacó que "a lo largo de tantos años nuestra Policía ha ido cambiando, ha ido creciendo y ha ido evolucionando, a la par y acompañando la evolución de la sociedad toda".

"Dentro del Plan de Gestión Estratégico de Seguridad, hemos creado equipos de trabajo interdisciplinarios para la atención, asistencia y abordaje de gran diversidad de necesidades de nuestra gente, en forma permanente y en toda la provincia", manifestó.
Por último, el jefe policial dijo que el plan de seguridad "no es algo estanco, sino que es integral y evolutivo, dentro de una construcción y evaluación permanente que nos permita diseñar y rediseñar estrategias de acción para un mayor y mejor servicio, en consonancia con los tiempos que corren y al ritmo de nuestra sociedad".
Desarrollo del acto
La ceremonia se inició con la revista y saludo a los integrantes de la fuerza, a cargo del gobernador y el jefe de Policía. Luego se leyó una semblanza en recuerdo a los policías caídos en servicio y se entregaron medallas por 25 años de servicio.
También se entregó un reconocimiento especial a Leandro Castillo y Néstor Millain, quienes recientemente salvaron con maniobras de RCP a una niña; y hubo intercambio de presentes con las distintas fuerzas policiales invitadas.

Del acto también participaron los ministros de Educación, Cristina Storioni; de Turismo, Marisa Focarazzo y de Salud, Ricardo Corradi Diez; el secretario de Desarrollo Territorial y Ambiente, Jorge Lara; el subsecretario de Seguridad, Gustavo Pereyra; intendentes de localidades de la provincia; miembros de la Policía de la Provincia del Neuquén y de otras provincias, entre otros.

Neuquén Informa